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En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, presidido por la Sra.
Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes las Sras. Concejales: Rosa Recarte, Mabel
Martinez y Nancy Ramirez.
Siendo las 20:20hs. comienza la sesión ordinaria.
prden del día: l)- Lectura, aprobación y firma de Acta N'23124, se aprueba 3 en 3.
2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N'79, N"80 y N'81124, se aprueban 3 en 3.
3)- Presentación de previos: Concejal Rosa Recarte solicita incorporar al orden del día como
punto N"7 Cambio de día en la próxima sesión del Concejo, se vota 3 en 3. Por otra parte,
comunica que la reunión que se mantuvo con el Dir. De Tránsito y el Dir. De Codeleste fue
positiva. Se presento mapa de señalización de la cíudad y a la empresa de transporte se solicito
una línea que se desplace por Villa Foresi hasta la centralidad de la ciudad. Nos comunican que
el pedido queda en estudio y se evaluará un plan piloto. Además, se planteó la problemática
existente con la cebra peatonal del paso nivel y se esta en proyecto de mover la misma unos
metros hasta donde sale el camino peatonal de la vía del tren. Concejal Nancy Ramirez solicita
agregar al orden del día como punto N"8 Solicitud de gazebos, bájada de luz, escenario y
utilización de Polideportivo - lntercaif, se vota 3 en 3.
4)- Solicitud de colaboración con juegos de patio - Escuela N"185. Concejal Nancy Ramirez
considera oportuno, si es posible, colaborar con los niños. Alcaldesa Adriana Sánchez propone
quede la solicitud en estudio con el fin de evaluar si hay la posibilidad de conseguir algún juego
para colaborar. Se aprueba 3 en 3.
5)- Solicitud de corte de calle - Escuela N'166. Alcaldesa Adriana Sáchez propone hablar con los
inspectores de tránsito para efectuar el corte solicitado. Se aprueba 3 en 3.
6)- Solicitud de corte de calle - UTU Vista Linda. Se determina realizar la misma gestión que el
punto anterior, lo que se aprueba 3 en 3.
7)- Cambio de día en la próxima sesión del Concejo - Concejal Rosa Recarte. Comunica que el
próximo martes a las 18:00hs hay,una reunión en Pando referente al Comité de Emergencia. Por
lo tanto, propone que la próxima sesión se lleve a cabo el lunes 10 en el mismo horario. Se
aprueba 3 en 3.
8)- Solicitud de gazebos, bajada de luz, escenario y utilización de Polideportivo - lntercaif.
Alcaldesa Adriana Sánchez4fienciona que la bajada de luz no es posible en ese lugar. En cuanto
al polideportivo, en caso que lo necesiten, deben enviar nota a la coordinadora dgl mismo. Se
comunica que se cobra por utilizarlo, pero se averiguará en caso de instituciones si corresponde
el cobro. Luego de discutido el tema, se determina dejar la nota en éstudio con el fin de evacuar
dudas existentes. Se aprueba 3 en 3.
Siendo las 21:05hs. finaliza la sesión.
Fróximo Concejo lunes 10 de junio de 2024, sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE LEE,
OTORGA Y FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO el 10 de junio de 2024, LA QUE OCUPA EL
FOLTO 28.
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